

Pordic

La présidente du comité de jumelage passe le relais



La salle Charlie-Allen a reçu l'assemblée générale, samedi. | CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

Samedi, en présence d'Évelyne Le Guen, adjointe à la vie associative, et de Monique Le Vée, adjointe à la vie économique, les membres du comité de jumelage Pordic-Hayle se sont retrouvés lors de leur assemblée générale.

Claudine Mizzon, nouvelle présidente

Marie-Frédérique Blot-Le Potier, présidente, ne se représente pas. Elle a évoqué les différentes actions du comité, axées autour de la statue San-Piran, la centième statue de la Vallée des Saints, à Carnoët, sculptée en Cornouailles anglaises. « Une statue découverte à l'occasion de la visite

de nos amis cornouaillais, fin août. »

Les projets 2019 ont été présentés : repas de printemps, samedi 30 mars ; voyage à Hayle, du mercredi 29 mai au dimanche 2 juin ; visite de Dinan lors de l'accueil des Cornouaillais, en août.

À l'issue de l'assemblée générale, le nouveau conseil d'administration a élu sa nouvelle présidente, Claudine Mizzon. Marie-Frédérique Blot-Le Potier devient vice-présidente, comme Michelle Poulton. Chantal Loisel prend en charge le secrétariat, secondée par Jean-Michel Combeau, secrétaire adjoint. Joël Sérandour, trésorier, et Annie Danger, trésorière adjointe, complètent le bureau.